

## ☹ ME 全貌編— 1・👤 (謎の X) と 👤 (警察官) と政治家 (#小泉純一郎、#菅直人、#安部晋三)、そして謎の Z

<http://hamatakachan.uh-oh.jp/?p=40724>

---

(October 19) 【催眠】

①本日昼頃催眠で次の事項を言わされる。駿台事件のみか、政治も絡む  
大変な内容→今、ここにメモ中。  
骨子を SNS に掲載。

▽

②昨夜から突如ダニ攻撃  
母の部屋の鍵触った関係か

---

(2023/10/20 22:36) 下記は、2023 年昼に、私の意に反して突如催眠類で我が家の庭で大声で喋らされた内容である。人前で言いたくなくても、催眠類を使用されれば、私の力ではどうしようもない。だが、人も聞いており、それもあり、言わされた内容を公開して、ガラス張りとした。私には他にすべきことが山積しており、また、この催眠被害のため食事も乱れ、生ゴミ出しも不可能となった。

🔴🔴🔴催眠類強制のため、内容については一部責任は持てない場合もある。

JA アンケート問題の記述強制催眠をはじめとして、ここ数日催眠で動かされ続け、丁寧な吟味も不可能だったからである。

---

骨子— 1・👤、👤と三人の総理の関係

【☹催眠】

👤が Z3 の👤で☹

👤→ Z3 と☹の人間違い

#駿台 から👤の☹攻撃開始

▽

👤 (☹ ME) 情報

👤→ #小泉純一郎 👤情報← Z 家☹

▽

2008 頃👤☹ Z ☹

▽

👤⇄#菅直人⇄👤← Z 家☹

👤誤解助長→☹に🔴強化

▽

👤→☹#安部晋三← Z ☹&Z3

☹意図→👤vs☹ = 👤潰しと☹攻撃

▽

☹面子で嘘を本当にしようとする☹の性格→ Z3 擁護

---

■

《◇— 1・👤 (お巡りさん)、👤 (謎の X) と三人の総理の関係》

【☹催眠独り言】今 (2023/10/19 昼頃)、庭で喋らされたこと。

👤 (お巡りさん) …👤☹☹ (映画類) に協力。

▽

👤 (謎の X) が (我が家の住所番地を使用した) Z3 氏と☹ (私) との人間違い。{簡単に推測す

ればⓂ (謎の X) が Z3 の Ⓜ で、Ⓜ のと間違いⓂ の疑惑がⓂ }  
#駿台 事件の頃から絡んだか

~~~~~  
(2023/10/21 11:38 追記) Z 家=三つの住所を使い分けの用

1954 年 Z 家 Ⓜ (小母) が 戸籍 を我が家で届けでと=Z3 氏 (Z 家三男・司法書士) 明言。{江戸時代か明治維新の頃にⓂ家から誰かが嫁いだよう。何で 1954 年Ⓜ}

▽

現住所も電話帳等で我が家の住所番地、郵便受け=Ⓜ (ME) 家番地、登記簿は別番地、いつからか不明も住民票もⓂ家番地、地図は美作市では 2007 年登記簿番地、その他の地図は昔はⓂ家番地、今は全て空白。一年程度のみ県民局の土地で電話帳に掲載も。別電話も数年前からつけた用。

▽

Z3 氏とⓂは一歳違いで、類似点多数。

▽

相違点は埋められる→高校等で部落解放運動に取り組んでいたのはⓂ (私)、Z3 は勉強一本でⓂ、所が美作市に戻るや人権擁護協会委員…でここもⓂと類似へ。

▽

Ⓜ情報源の一部は=Z 家の疑惑がⓂ

▽

2019 年=us (アメリカ) 約十人、jp (日本) de (ドイツ) vn (ベトナム) …大物政治家が同一住所番地二軒注意、電話帳にも注意、携帯電話も注意と

▽

2023 年現在=Ⓜ政治家 (Obama 等) が「110」「19」=位田自治会中の某組合に注意 (110 ≠ 19 かⓂ現在解析中)

▽

駿台事件…は人間違いが原因と亡き友人が (2012 年)

後日比較図掲載し、Z 家問題は打ち切り予定

※以上で 2023/10/21 11:48 追記終了

12:01 =追記=日本に民主主義があるか・否かの人生最後の問い。リベラル・保守ではなく、(たとえで言えば) 赤信号は止まれを守ると懲役・監禁か否かである。今は守ると攻撃被害三昧。Ⓜは交通信号は守りたい。同時に催眠悪用される限り、無料労働・強制労働・貢ぎ労働は日常茶飯事、更には犯罪までさせられる危険 (1997 年美作市下倉敷交通事故) がある。

右翼、保守、左翼、リベラル、中道問わずに協力を願う。勇気ある国会議員の出現も願う。

※以上で 2023/10/21 12:07 追記終了

~~~~~

▽

▽

小泉純一郎 政権

Ⓜ (お巡りさん) がⓂ (ME) 情報収集していたようであるが、Ⓜには大変丁寧であった。大阪等ではⓂにサービス精神も旺盛であった。バス待ち時間が長いときなどは、ミニスカートの婦人警官がバックの演奏に合わせてタクトを降ったり…と。一度ではなく、二度あったので偶然ではなかろう。そのほか、道を聞いても大変親切であった。美作警察署 (勝英警察署) や美作市役所 (美作町役場) も、小泉政権の頃は私には大変丁寧であった。

▽

大和田獏氏が、「大臣のポスト打診の電話が私にかかってくるので家で待っている」とテレビから示唆をしていた。その日に、近所の叔母が死亡して、葬儀準備をしていると、(大和田獏の言動に合わせて) 親戚の人をつかって電話がしきりにかかってきた。後で聞くと叔母の件の問い合わせであったそうである。2005年のことである。

小泉さんが総理を辞めた後頃から、地元の行政関係などで変化が見えてくる。

▽

▽

### 菅直人 政権

⚡ (謎の X) ⇄ 菅氏 ⇄ ⚡ (お巡りさん) ← Z家 ⚡ (老婆) か

奇妙なトライアングルができる。

⚡ (お巡りさん) の情報源は Z家 ⚡ (老婆) と思われた。

▽

なお、2008年頃に⚡ (謎の X) ⇄ Z家老婆の可能性があった。少なくとも、Z家老婆はその振りをしていた。

そして、私が組合長となった2009年頃に、その流れはピークを迎える。

▽

Z3氏が⚡ (謎の X) を怒らせる何かをした疑惑で、⚡ (謎の X) を恐れる Z家老婆は (Ⓜと Z3氏の間違いを固定させるために) 嘘を ⚡ (お巡りさん) → 菅政権 → ⚡ (謎の X) へと繋がった疑惑がある。

逆に⚡ (謎の X) {or ⚡ (謎の X) → Z家老婆} → 菅氏 → ⚡ (お巡りさん) というよりも官邸の情報記録などへⓂ (ME) の情報が一部残された疑惑がある。これが後に安倍政権が悪用した疑惑がある。第一次安倍政権では不明であったが第二次安倍政権では顕著に現れてくる。

官房機密費を定期的に全面公開する必要があると痛感する。

▽

(私よりも一歳年上の) Z3氏が2011年末に田舎に戻るや、Z家小母は有頂天で、Ⓜに。

全身笑みで「隆政ちゃん…お寺の住職が離婚した…。どうしてと思う。

お寺さんが…カン、ドウシタ」と。

※「感動した」は小泉純一郎氏が菅直人氏をさして言った言葉である。

「菅、どうした」に由来している。

▽

Z3氏が実家に戻り、Z3氏とⓂ (ME) の人間違いが徐々に判明していく。

他方、Z3氏と Z小母の確執があった可能性があるが、老婆の不満はⓂにはけ口を求めてきたと当時は考えていた。膿の出す場所を間違えている、と。

だから、Z家小母がⓂ (ME) 攻撃が激化したと考えていた。

だが背景には、Z3氏を⚡ (謎の X) から守るためにも、Ⓜ (ME) 攻撃となっていた可能性が高い。

▽

▽

### (2023/10/20 15:53 追記)

《菅直人政権では、仙谷由人氏が官房長官(陰の総理)として、官僚に対応していたようである。警察もトップ④グループは官僚の行動様式そのものである。また、仙石氏は部落解放同盟…などにも顔がきく人間である。仙石氏の時には情報は仙石氏を通して部落解放同盟(※注1)、警察とのトライアングルとなる。菅直人政権以前の鳩山由紀夫政権でも、官僚に顔がきく仙石氏がこうした情報部門では中心となっていた可能性がある。》

▽

(※注1) 誤解のないように記せば、部落解放同盟=⚡ (謎の X) とは書いていない。謎の X は現時点でも謎である。仙石氏・⚡ (警察官僚)・Y=幾つかのグループや集団であり、Yの中には⚡ (謎の X) もいれば、多分部落解放同盟や連合…などのグループもいたであろうということである。

▽

Z 家㊦（小母）関連に絡み、各種情報や出来事が相次いだ、2018 年には星野仙一氏、麻原彰晃こと松本智津夫、松本龍氏が相次いで死亡したことは既に述べた。Z ㊦の三回忌の年・2018 年には更に仙谷由人（せんごく よしと、1946 年 1 月 15 日 - 2018 年 10 月 11 日）氏が、その前日には（警察官僚で有名であった）佐々淳行（さっさ あつゆき、1930 年 12 月 11 日 - 2018 年 10 月 10 日：警察・防衛官僚。危機管理評論家）氏が死亡している。両者ともに、㊦とは縁のある人物であった。佐々淳行氏の時ときには追悼文を SNS に掲載している。

▽

恰（あたか）も、先の㊦（謎の X）⇔仙谷由人⇔警察官僚の図式の如（ごと）しである。ちなみに、仙谷由人氏と㊦（ME）は和気藹々（わきあいあい）と接していたが念のための記述である。ただし、この頃（2009～2012 年）は㊦（謎の X）グループは籬（たが）が外れた如（ごと）くに意気揚々としていたようにも思えた。㊦（謎の X）・警察官僚・赤い官房長官のトライアングルが存在していたことになる。

▽

㊦（ME）関連の情報源の一部はその頃（2009～2012 年も）Z 家経由であった可能性が高い。㊦（謎の X）から我が子 Z3 や Z 家を守るために…で情報は恣意的な物になっていたと想像される。我が家境界の㊦お巡りさんは当然、上司である㊦警察官僚の指揮に従い行動することは言うまでもない。

なお、2018 年頃も、実は Z 家㊦（老婆）は生きていたと臭わされている謎もある。》

▽

▽

## 第二次安倍政権

▽

安倍晋三氏は偵察役を Z 家小母から Z3 氏へ、若しくは両者に求めた可能性がある。  
同時に、第二次安倍政権以前の官邸類が集めた情報が安倍晋三氏へ流れた疑惑もあった。  
その情報の一部は Z 家小母からの情報のように思われた。

▽

今考えると、㊦（私）の母への対抗心からの嘘のみか、Z3 氏を守るための嘘が本質のようである。

更に、㊦と Z3 氏との人間違いは㊦（ME）が原因と…画策した疑惑も徐々にでてくる。

▽

それでも安倍氏はオバマ政権では極端ではなかった。

時折、誤情報を流し、Mr.ケリー（国務長官）が首をかしげる程度であった。

▽

だが、トランプ大統領が登場するや、トランプ氏が喜ぶ情報を提供しようとやっきとなったように見えた。まるで躁鬱（そううつ）病の躁状態ともなっていた。

ゴマすり、「Mr.㊦」（はっきり知るせばミスターオバマ）への腹いせである。

だが、その情報の一部かかなりの部分が Z 家小母に由来していた疑惑がある。

▽

安倍氏は自分の嘘でも本当にしてしまおうという性格からか、何らかの画策をした疑惑もでてくる。私が随所で言う、第一次安倍政権では安倍氏は「ベビーフェイス（善玉）」どころか、時には「ヒーロー」であろうとしたが、第二次安倍政権では「ヒール（悪玉）」で結構と居直りが目立つようになってきた。

‡警察官キャリア組の一部は、ゴマすりですそれに呼応していたように思えた。

▽

警察官は二種類からなる。時には全く別物にも思える。

㊦‡官僚。キャリア組であるが、他と異なり未だに東大卒どころか、東大法学部卒が目立つ集団である。

彼らは出世、天下り、国会議員への転身を狙っている層である。国会議員になるためには、小選

挙区制では、公認権を持つ総理の機嫌をそこねてはならないと考えている人間も目立ってくる。後藤田正晴が生きていれば嘆いたであろう。

▽

機嫌を損ねたならばどうなるか。平沢勝栄氏を見るがよい。私は安倍氏が総理の間は彼は絶対に大臣になれないと言い切っていた。実際に、安倍氏が総理を辞めた後で、菅義偉氏が総理のときに漸く大臣になれたようである。もっとも、平沢氏と安倍氏については、私は安倍氏的心情は理解できた。ちなみに、平沢氏は学生時代に安倍氏の家庭教師であり、後に、岡山県警本部長になったと思う。彼も東大法学部卒である。

▽

総理の機嫌を損ねるとこうなるのである。その逆も然りである。小選挙区制になると更にこの傾向は激しくなっていた。恐らく、県警本部長になった人間は、自分の生涯はこれで満足と思っている人は少ないであろう。

▽

⑧ お巡りさん（ノンキャリア組）である。皆様が良く知っている層である。

ただし、お巡りさん類も、上司（キャリア組）の機嫌を損ねることを好む人はいまい。要するに、我が家界限に張り巡らされたお巡りさん類も、上司・キャリア組の意向を重視する。そして、キャリア組は総理の意向に機敏である。ときには忖度して、先に行動にでる。自分の出世などの将来に直結するからである。

ただし、残念ながら、世界の動向にはやや疎（うと）いようである。世界の動向にも機敏であれば、私も楽であった。日本の情報網類は、世界から見れば赤子の世界である。それで良いのかもしれないが。

■  
■

---

### 骨子—2【⑧催眠】老婆の恐れる物

Z ⑧（老婆）が恐れたのは Z3 が ⑨（謎の X）を怒らせる何か。

これが本質。

ここを ⑩（ME）に移動し、Z 家安泰を図るための ⑧（老婆）の嘘。

▽

人間違いで ⑩（ME）の注目点

#差別 #女性被害 強調されているため、ここが中心。

他は付録

▽

最近の ⑪（トラブル）は ⑨（謎の X）にみせた？の策略。

目的= ⑨（謎の X） VS ⑩、⑫（マスコミ） VS ⑩、民主党残骸 VS ⑩、⑬ #安倍晋三 の面子

▽

タブー& ⑭ 権力等は世界 193 カ国では通用せず。

※#安倍晋三 Z3 は生きている

---

《◇—2・Z 家老婆の嘘の源泉—Z 老婆の恐れているものは何か》

▽

Z 家老婆が恐れたのは、Z3 が ⑨（謎の X）を怒らせる何かをしたため、⑨（謎の X）の報復への恐怖と長期思わされている。

⑨（謎の X）を怒らせた何かが本質であり、この部分を ⑩（ME）に持っていかそうとしたのである。

駿台事件は、この人間違いから起こったものであると分析している。

しかし、世界が絡み、日本のタブーは通じない。

だが、警察…の情報部門は世界からみれば赤子の如しであり、老婆のデマでも間に受けた可能性がある。そこから入った情報を安倍総理が世界の首脳に伝えた疑惑がある。

▽

さらに、今度は、人間違いが起こったのは、Z3 や Z 家のせいではなく、㊦ (ME) のせいという猿芝居を開始した。その延長が㊦…と。

《この一行のみ 2023/10/21 13:26 記述》要するに、㊦が人間違いを誘導したのでZ家が困ったという印象操作や居直り策動である。

だが本質は上記の赤字の部分である。再度書けば、「㊦ (謎の X) を怒らせた何かが本質であり、この部分を㊦ (ME=私) に持っていこうとしたのである。後は邪道である。」

この何が㊦ (謎の X) 類を怒らせたのかの解明がすめば、全貌がほとんど分かる可能性がある。現時点では、私に加えられた攻撃から分析すれば、人権 (特に差別問題) と女性絡みの可能性が高いと思わざるを得ない。しかし、雲をつかむようで何が何やら分からないのが実情である。

▼

上記の大半が事実ならば、小泉純一郎氏や菅直人氏が国会で直に言うときが来るかもしれない。それもあり、両者の健康を祈る。

□

□

#### (2023/10/20 16:28 追記)

《この追記は、昨日から赤い車が昼間でもライトをつけて…から記述をしいられた箇所である。2017 年以降、突如赤攻撃が私に開始した謎がある。というのも、私は 40 年以上赤旗日刊紙などは読んだことがないからである。自民党員としか思えない近所の人が 2009 年以前に私に言ったことがある。

㊦「隆政、お前、共産党員ではないのだろ」

と言うのも、近所に住んでいる彼は私の日常生活を見ているからである。

㊦「違うけれども。日本共産党員ではないけど…」

㊦「それを、言っとけ。言っておいたほうがよいぞ」と。

▽

もう 20 年近いが、最低でも 15 年前の話である。

誰も、私が共産党とは思ってもいない頃である。突拍子もない話である。

ところが、第二次安倍政権でトランプ大統領が登場するや、そうした攻撃が起こるのである。時代錯誤のみならず、年代錯誤の出鱈目劇である。私はプライバシー問題のためノーコメントを貫いたが、わが友の一人バイデン氏が 2020 年の大統領選挙で不利にならないように、やむをえず一部情報公開をした。これでケリはついたはずである。だが、まだしつこく…。このしつこさは何。

恰 (あたか) も、デマを言いまくり、私に反論させ、私の時間を大量にロスさせるための、人身攻撃にも思われた。勿論、業務妨害でもあった。反論の時間のために他の仕事を阻止されるからである。

また、2015 年夏に人間違い危害を解こうとすると、この種の攻撃も絡められ、大変な時間をロスさせられ、(Z 家もそう悪質なことはしてしまいと、自分を納得させて) 人間違い危害を解くのを中断したこともある。別の年でも人間違いを解こうとすると、もの凄い攻撃を受けている。

▽

これは安部晋三氏がこうした危害を受けたので、私にも同じ手をやってみようとなったと後には解釈したこともある。暴力団や右翼などがよくやる戦術である。嘘を言う方は数分しかかからない。反論する方が時には一週間以上かかる。更に 5 円玉・10 円玉硬貨のごとく、数年に亘ると

いうしつこさである。そこで裏から金を出せば、手を引いてやるという恐喝類で行われるやり方と解釈していた。

▽

だが、ひょっとして、Z家👤（老婆）などからのデマだったのかもしれない。安倍氏と👤（ME）の接近を阻止し、安倍氏に👤（謎のX）からZ3氏を守らせるという👤（老婆）の知恵だったかもしれない。

小まめな安倍氏が👤（ME）と接近すれば、👤（ME）とZ3の人間違いが一気にバレ、それが👤（謎のX）に伝わればどうなるか…からでた悪知恵だった可能性もある。同時に、👤（ME）vs👤安部晋三ならば、敵の敵は味方で、安倍氏がZ3をかばうという戦略だったかもしれない。

▽

しかし、人生残り僅かな時点で、斯様（かよう）な些細な問題を記すのは時間の無駄と考えている。なお、私と組織との具体的な年月日は下記の（A）を、どうして👤（ME）が党派中立・宗派中立となったかは、その下の（B）を。党派中立・宗派中立の根源的な原因は拙著『旅に心を求めて一不条理編・上』（Kindle、KOBO各百円）の第二章を読んでもらいたい。》

▽

☆☆☆☆☆

（A）「日本のフィクサーME・パート3」第3章訪米・第2節-1・開業妨害の嵐と突如の訪米へ

<http://hamatakachan.uh-oh.jp/?p=40247>

☆☆☆☆☆

☆☆☆☆☆

（B）【党派中立】一言No.213 駿台事件から党派中立第2段階（心情的党派中立）へ、更に第3段階へ

<http://h-takamasa.com/Blog-2/a-01/news/1413/>

☆☆☆☆☆

■

■

---

### 骨子-3【👤催眠記述】

👤安部晋三 が潰（つぶ）したがっていた物

①#民主党 左派

②#部落解放同盟 か何かの組織

③#朝日新聞

④朝鮮総連等

⑤某暴力団

⑥👤満月を見た時

#統一教会? (👤KP北朝鮮が理由か?)

👤👤豹変例 👤vs#小池百合子

▽

①～③で私の悪用を思いつき

👤（謎のX）vs Z3を👤（謎のX）vs👤（ME）に置き換え対立強化

---

### 《◇-3・安部晋三氏が潰したがっていた物への👤の悪用疑惑》

▽

小泉純一郎氏の頃までは、世界の政治家は👤（ME）利用で、支持率向上だけを考えていた。その代わりに、義理堅い政治家はWin Winも頭の片隅にあったようである。

菅直人氏のとときには、温家宝首相と菅直人氏の間に入ったこともあるが、これも事前に菅直人氏と温家宝氏とで話がついており、私・👤は単に儀式としての役割でしかなかった。要するに、どんな取り引きにもプラスとマイナスがあり、マイナス部分を緩和するための私の登場でしかな

かった。

▽

ところが、安倍晋三氏は、すぐに人を利用・悪用したがる傾向があった。その被害は私だけではない。

なお、彼は自分の敵に該当するものを幾つかもっていたようである。

代表的なものは以下のように思われた。

安部晋三氏が潰したがっていた物は以下と思われた。

▽

①民主党 左派

②部落解放同盟か何かの組織

③朝日新聞

④朝鮮総連等

⑤某暴力団

▽

①から③で、私の悪用を思いついたようである。

①について言えば、蓮舫さんと私を対立させようと工作したことは既に述べた通りである。

☆☆☆☆☆

一言【政治】No. 001：北海道の選挙？蓮舫さん？プライバシー権と表現の自由について（1）

<http://h-takamasa.com/Blog-2/a-01/news/%e5%8c%97%e6%b5%b7%e9%81%93%e3%81%ae%e9%81%b8%e6%8c%99%ef%bc%9f%e8%93%ae%e8%88%ab%e3%81%95%e3%82%93%ef%bc%9f%e3%83%97%e3%83%a9%e3%82%a4%e3%83%90%e3%82%b7%e3%83%bc%e6%a8%a9%e3%81%a8%e8%a1%a8%e7%8f%be/>

▽

一言【政治】No. 002：北海道の選挙？蓮舫さん？プライバシー権と表現の自由について（2）

<http://h-takamasa.com/Blog-2/a-01/news/%e3%80%90%e6%94%bf%e6%b2%bb%e3%80%91%e5%8c%97%e6%b5%b7%e9%81%93%e3%81%ae%e9%81%b8%e6%8c%99%ef%bc%9f%e8%93%ae%e8%88%ab%e3%81%95%e3%82%93%ef%bc%9f%e3%83%97%e3%83%a9%e3%82%a4%e3%83%90%e3%82%b7%e3%83%bc/>

▽

一言【政治】No. 003：北海道の選挙？蓮舫さん？プライバシー権と表現の自由について（3）

<http://h-takamasa.com/Blog-2/a-01/news/%e3%80%90%e6%94%bf%e6%b2%bb%e3%80%91%e5%8c%97%e6%b5%b7%e9%81%93%e3%81%ae%e9%81%b8%e6%8c%99%ef%bc%9f%e8%93%ae%e8%88%ab%e3%81%95%e3%82%93%ef%bc%9f%e3%83%97%e3%83%a9%e3%82%a4%e3%83%90%e3%82%b7%e3%83%bc-2/>

☆☆☆☆☆

▽

②について言えば、私と？との人間違いを悪用して、②関連の団体に暴走させて、彼らの自滅を図ったようである。？はZ3氏の確率が高い。

ただし、②の団体の一部が経営している商売の関係で、安倍氏を恐れて安倍氏の提灯持ちになっている間は少し手加減をしようか…というように見受けられた。同時に、私への催眠類を悪用しての小細工もあったようである。

▽

③については、私と朝日新聞の対立を何度も画策したようである。朝日新聞内の安倍氏のスパイ分子や、朝日新聞の記者の一部を買収して、☹（ME）を怒らせて、朝日新聞の自滅を図った節が随所にあった。

▽

ともかく、安部晋三氏はすぐに人を利用しようとするため、JA改革でも警戒して、「ノーコメント宣言」をだし、同時にJA改革の中身は見ずに、知らない状態を保つことにした。

▽

☆☆☆☆☆

新一言No. 60・JA 改革アンケート (ME ノーコメント) から開始の JA 謎の事件

<http://h-takamasa.com/Blog-2/a-01/2023/10/19/2871/>

※該当箇所はポップアップの関係で HP が開くのに時間がかかるので、何らかの対応を後日検討する。今は、クリックしても、見られるまでに少し時間 (多分 1 分程度) かかるのを計算するように。

☆☆☆☆☆

▽

過去の政治家は、私を利用して、自分の支持率を上げようとしたのに対して、彼は私の政治利用を図ったのである。それも私の意向を無視してである。

▽

⑥統一教会

本日 (2023/10/19) 催眠で喋らされたため、安倍晋三銃撃事件についても、私の解釈を記しておく。安倍晋三氏は統一教会に対して、長期に亘り好意的であったように思われるが、私の言葉ではある日彼は「満月を見た」のである。彼は満月を見ると豹変をする。

▽

☆☆☆☆☆

「日本のフィクサーME・パート 3」第 2 章世界連邦と起業を目指して・第 3 節安倍昭恵、の故郷・美作へ登場。

<http://hamatakachan.uh-oh.jp/?p=37695>

▽

上記の中の《◇— 1・安倍晋三は狼男である。満月を見ると豹変する二面相である》を参照してもらいたい

☆☆☆☆☆

▽

▽

恐らく、その満月とは統一教会が北朝鮮と繋がったことにあるように思われた。そこで、安倍晋三氏は、安倍晋三銃撃事件なる茶番劇 (二発目の銃弾は空砲) を悪用して、統一教会潰しに入ったように思われた。

小池百合子氏に対して、安倍晋三氏が豹変した以上の何かがあったように思われた。

よって、マスコミの解釈とは逆の解釈を私はしている。

「おじいちゃんの岸信介の時代から統一協会には協力をしていたのに…」と、かわいさ余って憎さ百倍となったように、私には思えた。

だが、私は政治には関わりたくないため、この話はここまでとする。

▽

奇跡的に、私の人権が回復したならば、私はライフワークである、(人間の幸せとは何かを追求する)『旅に心を求めて』シリーズの立体化作品 (文章・写真・イラスト・絵・音楽・音声からなる複合的作品) づくりのみに専念したいと思っている。

▽

政治学が専門だったにも拘わらず、政治の世界は私の性 (しょう) には合っていないからである。安倍晋三氏についても、もう『旅に心を求めて』の題材のみに限定したい。要するに、彼の研究から「幸福とは何か」を追及する程度としたい。それとて、他に良い題材があれば、安倍氏以外の方が良い。

■

■

---

骨子— 4・【#駿台】事件

①駿台 CM    映画類

② 1983 年入社  女性 NM・TK・YK・GT 講師室係 4 人組限定

→他④は絶対に絡めぬ徹底

③⊗ (謎の X) = Z3 の ⊕ → ⊙ (ME) と人間違い

④⊗ 催眠投入多数 → 起点 ⊗ (手紙手渡した) NM 熱は 100% ⊗ (催眠)

⑤⊗ (おじょう) は ⊕ YK・GT 登場のため、映画説上撤退を図る

⑥⊕ (既婚女性) TK 任務は 114 ⊕ (銀行) 強調で Z 家内姫路移動 ⊕ が ⊕ 宿直で人間違いの示唆。  
若 (も) しくは「14」で ⊕ (犬) ⊗ (催眠) で ⊗ (催眠) 投入の予告役

#### 《◇—4・駿台事件》

▽

ことの原因となったように思われる駿台事件の解明に入る。

▽

駿台事件は二つから成り立っている。

一つは、利権。⊗ (ME = 私) を利用しての駿台の大 CM。

もう一つは、1983 年入社女性講師室係四名が、上記の ⊗ (謎の X) に絡んでいた可能性である。

そこで、駿台は更なる大 CM もほしいが、駿台の汚点を減らすために、1983 年入社四名 (I 号館 ⊕ 女性 NM、⊕ TK、2 号館 ⊕ YK、⊕ GT) 以外は、駿台の本当の職員女性は絶対に絡めぬように配慮をしていた。偶然でも絡みそうならば、職場異動や、職種移動…が行われたことは既に記した。

この四名は駿台からの職務と同時に、⊗ (謎の X) に絡めて、⊗ と Z3 氏との人間違いが原因での猿芝居の可能性が高い。若 (も) しくは ⊗ 映画説に絡んでいた四名だったのかもしれない。

▽

ちなみに、⊕ YK は Z3 と同一大学出身であり、同時に、彼女の名前から、「横の家」を暗示していた。我が家の横の家は Z 家である。恐らく、洒落と、私が格闘技派であることを計算しての人選であろう。

⊕ YK についても、駿台辞職直後には不可思議なことは幾つも判明したが、後には ⊗ (私) が岡映 (おかあきら：部落解放同盟分裂前の副委員長、後の全解連初代委員長) 氏に関する原稿を書いているときに、それを揶揄した形での丸山和也氏によるオバマ大統領不愉快発言で明白となった。丸山氏と ⊕ YK は同一高校卒である。

▽

ここで、再度、丸山和也氏発言と、私が当時下書き段階で保留していた岡映氏関連の原稿の比較をしてもらいたい。なお、この事件から、私は清書をしてから HP に掲載することを中止して、下書きやメモ段階から HP 掲載することを余儀なくされた。

この丸山発言があった 2016 年 2 月 17 日は、私が長崎市長宛の手紙を投函した日でもあった。そして、2016 年 11 月の長崎でも駿台を連想させるいくつかの事件に遭遇することになる。ちなみに、この翌年には例によって長崎が世界遺産となる。

▽

☆☆☆☆

《丸山発言→》バカみたいな話をすると、こう思われるかもしれませんが、例えば、いまアメリカは黒人が大統領になっているんですよ。黒人の血を引くね。これは奴隷ですよ、はっきり言って。リンカーンが奴隷解放をやったと。でも、公民権もない、何もない。ルーサーキングが出て、公民権運動の中で公民権が与えられた。でもですね、まさかアメリカの建国、あるいは当初の時代にですね、黒人、奴隷がですね、米国の大統領になるなんてことは考えもしない。……

▽

政経の世界No.2—丸山和也・“奴隷”発言から議会制民主主義まで・1

<http://hamatakachan.uh-oh.jp/?p=5364>

☆☆☆☆☆

📺

☆☆☆☆☆

《私・浜田隆政の原稿→》岡山県各地の高校に出向き、民主主義運動の支援に行ったり、全国集会に泊まりがけで参加したり、と高校時代は多忙な日々となっていた。全国各地で、在日コリアンの高校生、黒人と日本人とのハーフの高校生……多くの仲間と夜を徹して話をした。こうした多くの仲間とともに、民主主義促進活動をしていた。

私がコリアン (K o r e a n) に好意的感情を持つのも、アメリカでアフリカン・アメリカンを含むマイナリティに好意的な感情を持つのも、沖縄県民を支援したいと常に考えているのも、高校時代のこうした友、仲間との語らいの関係である。

……

この頃はジムクロウズ・ロウによる差別ばかりではなく、キング牧師の例をだすまでもなく、暗殺も頻繁に行われていた。KKKも存在していた。しかしながら、いつの日か、民主主義はより成熟するとは思っていた。なお、ジョンソン大統領が公民権確立関係法案のときに「We shall overcome」と言ったとき、キング牧師の目から涙がこぼれていた。

遠い将来、アメリカでも、アフリカン・アメリカン系の大統領が登場するかもしれないはあり得ても現実問題としては当時は考えられなかった。

……

余談ではあるが、今回の原稿 (= 「岡映氏との出会い」) の構想段階で、「私も今、六三才となった。もう、いつ死亡してもおかしくない年代に入った。過去、特に一九六〇年代を振り返ったとき、私が生きている内にアフリカン・アメリカン系の大統領が登場するとは、一九六〇年、七〇年当時は思ってもいなかった。感無量である。もっともまだアメリカには黒人差別が残っている。ボボ・ブラジルというプロレスラーは黒人差別のないブラジルに憧れて、ボボ・ブラジルとしたように」と独り言を言った。すると、不可思議な状態に巻き込まれた可能性が高い。

……

それが政経の世界No.2～政経の世界No.5で丸山和也氏問題を書かされた理由である。

▽

徒然なるままにNo.2・全解連初代委員長・岡映氏との出会い(1)

<http://hamatakachan.uh-oh.jp/?p=5666>

☆☆☆☆☆

▽

丸山和也氏とはどちらかと言えば友好関係にあったのであるが。それでは何故…という謎もある。

▽

▽

同時にバックにいた📺映画関係者も、各種策動を行う。

まず、導火線📺(女性)NMに📺の熱を上げさす。自然形で無理と判明すれば、📺催眠利用で📺NM熱である。

それがすむや、駿台時代に登場した「📺おじょう📺」は上記四名が暗躍できるように、1985年2月に自ら退くように猿芝居を行う。これは後日証明する。第一、容姿のみならば、📺(おじょう)と📺女性YK、📺GTは最低でも同一である。

後日、イラストを掲載するので見るがよい。一目瞭然である。全く性格も何も知らぬ📺YK、📺GTに📺(ME)が関心を移動させる訳がない。

▽

いずれ完全証明をする。📺YK、📺GT、📺おじょうは写真がある。本来、この公開のみで全て分かるが、肖像権問題があり、これをイラスト化することにした。

▽

ここ数年誰かが勝手に駿台女性は美人で…というが、それを文字で否定すれば失礼となる。そこを悪用して好き勝手な印象操作を振りまかれただけである。写真を一度掲載すれば全てが分かる。

性格も何も知らぬ👤（女性）YK、👤 GTの方が良いように思わせる根拠は容姿問題しかないが、容姿は後日イラストを見れば分かるが、同じ好みでは👤おじょうの方を指す人もいよう。写真を掲載できれば、文章抜きでデマが全て分かるが肖像権問題でできぬだけである。

▽

また、👤おじょうとは人が思うような関係はなかったと記せば、「なくて良かった」的な反応が見受けられたが、私は「人が思うようなことがあった方が良かった」と終始思っている。何故勝手に決めつけるのであろうか。

▽

☆☆☆☆☆

👤回想一👤おじょう👤回想（閉じた窓にも日は昇る・真相編の一部）

<http://h-takamasa.com/Blog/?p=30983>

☆☆☆☆☆

ついでに、こちらはまだの人は見ておいて。

☆☆☆☆☆

👤おじょうと早大院時代の👤教え子、更には政治介入と世界の歌us US 妨害迄

<http://hamatakachan.uh-oh.jp/?p=39180>

☆☆☆☆☆

▽

👤おじょうとの最終的な決着は、駿台大阪校に異動した後で、再会の願いを込めて手紙を送付したが、返事がないので私が諦めた経緯がある。ここも真逆である。同時に、決定的な一言を記す。

▽

女性はしたたかというか、怖い面もある。👤おじょうにとっては私は赤子を扱うようなものであり、何とでも操作できたはずである。

先輩の親友IM氏は言う。「あれはお嬢である。水俣で出会った👤女性も同一である」と。👤おじょうは言った。「赤い糸で結ばれている」と。要するに、化け猫👤に似た運命が待っている可能性が高い。

▽

私は昔、ミスター・オバマに言った。「いつか分かるときがある。そのときに、ミスター・オバマも女性の怖さに気づくであろう」と。

『日本のフィクサー ME』では、👤お嬢👤はナルシストで自分を悲劇の主人公に見せたがるが、ボン（私）に対しては少しサディズムな傾向があると思うときがあると臭わせているはずである。

▽

また『同上書』で、👤お嬢、👤お嬢、👤おじょう、👤オジョウと全て同一の「Ojyo」としているのも意味がある。話がそれるため、解説はここまでとする。駿台👤NM、YK、GTの写真や👤回想で登場した👤写真を掲載できれば文書は全く必要なく、デマも入る余地はないのだが。ましてや、性格は駿台👤（女性）については白紙であり、👤（ME）は何も知らない。こんないい加減な脚本に付き合わされるのは無茶苦茶である。

▽

※（2023/10/21 12:40 追記）👤オジョウに会うときや、大阪に行くときに、母は生前中に「百人一首」を詠（よ）んでいた。こんな顔をして。

👤👤👤👤👤、これは余分か👤

▽

▽

まだ解明できていないのは駿台講師室係👤（女性）NMに熱を上げると何故、40年近く被害に遭（あ）うのか。通常はどちらかが駿台を辞めれば終わりとなる。ましてや、両方が駿台を辞めた後も…数十年尾を引くとは異常である。

また、何故、👤NMでなければならなかったのか。

ヒントの一つかもしれないのが、1号館講師室係④ TK (既婚女性) である。彼女はしきりに「114 銀行⑤」を強調していた謎である。恐らく、彼女の役割はこの部分であったのだろう。

▽

昔、Z家内に住んでいた人(⑥ MG家)がZ家小母と⑦で姫路へ。そして姫路の⑧(金融機関)の宿直をされた。そこで⑨(銀行)強調か、それとも、⑩家の⑪が(10月14日生まれのため)14(ジュウシ)と名付けていた。その関係での、「⑫催眠」という語句の強調かは不明である。

「催眠」という語句とは、駿台京都校1号館講師室係④(女性)NM熱や、1985年に駿台京都校2号館講師室係④(女性)GTに催眠で「(意味不明の)待っていてくれ」と言われた事件の予告を意味する。

何を待っていてくれかは、未だに私には意味不明である。催眠で言われた後、私は何も準備はしていない。④(女性)YKの性格も未だに知らない。催眠熱も当時でもなかった。後に分かったことは、その頃、④(女性)YKが婚約をしたことだけである。

(2023/10/21 13:09 資料添付)

### 駿台 女性トラブル の謎。

#### ①駿台のどの女性にも

指一本触れず、デートもせず、学外でも会わず、学内でも人前でしか会話せず、会話時間も一人当たり6年合計で10分程度である。

ストーカーや、パワハラもしていない。

ただ、⑬私が駿台⑭NMさんに手紙を渡し断られた。1984年秋

⑭NMさん・上司・管理責任者にお騒がせの詫びと事情解説もきっちりした。最高責任者など「微笑ましい」で笑いのみ。

▽

②それだけのことが 1986年大阪校異動後は 学内営業妨害 刑事犯罪被害

▽

③ 88年駿台講師辞職後には別職場・能開大で犯罪被害

98年同校辞職後も被害連続

被害合計 40年弱の謎

▼

④しかも、⑮自身が誰かに1983年頃何かを頼まれた疑惑  
また⑯は私への催眠でNM熱の謎(証明可能)

▼

テンブンカンブン

警察が動かぬ謎 訴訟妨害され続ける謎

▽

小学校の如き恋愛ごっこは当然忘却するはずが、忘却防止用に就寝中に何度も思い起こさせられ、催眠類で何か言わされ続ける謎。

40年近く経っても、意味不明。テンブンカンブン状態。

▽

⑥故・友人は人間違いが原因と明言。

⑦また、同和問題を臭わされる意味不明な印象操作。何で？

▽

なお、何でもない話に政治が結び付けられた。まさか…。

だが、世界の首脳は知っている。

▽

▽

ともかく、駿台講師時代に⑰(謎のX)を怒らせたZ3氏と⑱の完全入れ替えが行われたようである。恐らく、理事長と映画関係者の両者協力の上で。

▽

ただし、印象操作では差別問題と女性問題が以前にあったようである。その被害者の人権救済の方はどうなったのであろうか。被害者はどうでも良いのであろうか。また、被害者は誰で、どのような事件であったのであろうか。それも全く分からない。こんな人権不在の人権問題があるの

だろうか。



---

### 骨子—5・【#能開大】被害

①雇用促進事業団 CM ㊦ ㊧ ㊨ 映画類

②#駿台 将来の責任逃れ目的

駿台 ㊦ 能開大 ㊦ 岡山中学高校

駿台 ㊦ #ベネッセ ← ㊩ 父関連

③能開大危害→引き継ぎ・バイト悪用と #労働契約 隠し&部外者導入

目的 #雇用能力開発機構 (現 #JEED) 存続のため ㊦ ㊧ ㊨

④同上の親役 #労働省・#厚労省 が背後で絡む

⑤本質=詐欺

㊩ (謎のX) も ㊦ (びっくり、こりゃ、ひどい、と)

---

### 《◇—5・労働省所管・能開大での荒れ狂う労基法違反・契約違反、専任詐欺被害

駿台を辞めるや、㊩ (謎のX) は今度は能開大で策動を開始した。  
バイトなどの偽学生や、学生の一部を買収して授業妨害の策動させるのみか、職員を買収して、  
労基法違反や契約違反のオンパレードをさせた疑惑である。



他方、能開大事件は別角度もある。

能開大の運営権者・雇用促進事業団は生き残りをかけて、㊩ (ME) の CM 力を悪用するために  
㊩ (ME) に対して専任詐欺をやった疑惑である。



これには駿台も絡んでいた疑いがある。

駿台も㊩ (ME) 悪用で CM の限りをした後は㊩ 放逐を最初から計画していた疑惑がある。その  
ときに、逃げ道として、駿台ではなく、(労働省系大学校) 能開大が本命であり、…と賠償責任  
を減らす目的で、駿台と能開大が提携した疑念である。そこで、同大学校 (ポリテクカレッジ岡  
山) 初年度は、駿台理事長と同姓の学生を目立たせていた謎も解ける。



さらに、雇用促進事業団も責任逃れをするため、同じパターンで、岡山中学・高校に「次年度春  
から、是非、専任に…」と言わせて、悪用した疑惑 (当時の校長は桐山先生) がある。なお、(井  
上あさひなどがでた学校) 岡山中学・高校に行く気はなかった。すると、桐山校長が「お前絶対  
に来るな」と一人芝居をした。

同時に、同校の専任として教壇に立つ期限の春にも連絡をせずにいたならば、それをごまかす  
かのように、桐山校長が突如、(ベネッセ運営の) 岡山の予備校校長になった経緯がある。私が  
駿台と掛け持ちをしていた予備校である。



福武書店 (現・ベネッセ) 創設者・福武哲彦氏は、私の父・浜田耕治の後輩である。岡山師範で  
一学年下である。当時は寮生活のため、当然知り合いと思われる。そこで、私がベネッセ運営の  
予備校の教壇に立っていたときには、福武哲彦氏が飲みに行く際には、スナックなどに誘われて  
一緒したことが数度ある。更に、ベネッセが運営している、進研模試の監修 (後にはチェック)  
を担当してもいた。



後に、ベネッセは駿台と提携して、駿台ベネッセ模試を行いだす。



駿台と相似形での㊩ (女性) 問題はこの岡山の予備校でも㊩ 催眠利用で行われる。全く相似形  
であったが、駿台と異なり、職場を去るともう誰も何一つ言わないし、私も忘却した。それでは

何故駿台㊦（女性）だけを言うのだろうか。

同時に、ポリテクカレッジ岡山（現・能開大中国）では、㊦（女性）問題は一切登場しないが、刑事犯罪被害だけは相似形で行われた。

駿台辞職年に 10 年をたせば、ポリテクカレッジ岡山辞職年となる。交渉や抗議をやりかけたのも 10 年を足せば同一年となる。映画説ならではの仕業だろう。

刑事犯罪被害が目立つが、これも 10 年を足せば同一となる。

▽

例えば駿台辞職が 1988 年 2 月上旬ならば、ポリテクカレッジ岡山も辞職年は事実上 1998 年 2 月となる。両者とも事業拡大の年である。

駿台は大阪南校開設…と。能開大は四年生開始…頃と。

■

■

---

### 《◇—6・駿台辞職後は白土三平の世界となる》

ポリテクカレッジ岡山（現・能開大中国）辞職するや、今度は、村での対立工作被害が起こってくる。更に、奇妙なことに部落問題を臭わされることが生じてくる。何で部落問題か。意味は全く不明である。回答は亡き友人が 2012 年に明言した「人間違い」と「僕は糖尿が悪い」である。Z 家の小父さんも糖尿が悪かった。

▽

なお、亡き友人（拙著『日本のフィクサー ME』の布袋さんのモデル）は司法試験に通ったと言っていたが、郵便局長もしていたようである。これも謎である。彼の情報は東大赤門会から思っていたが、最近では 映画説グループからの情報を疑っている。映画説とは「おじょう」と同じである。

▽

彼（布袋さん）が人間違いを明言したのは、Z3 氏が田舎に戻ってきた 5 か月後（2012 年 4 月）である。だが、彼（布袋さん）の結婚式に出席すると、彼の小父さんは別人と入れ替わっていた。彼の結婚式が駿台辞職の翌月（1988 年 3 月）である。

その頃から、偽物は強調されていた。ちなみに、彼の小父さんの職業は税理士であった。対応関係で言えば、税理士と司法書士、弁護士と公認会計士となる。

▽

さらに、駿台辞職した直後に、駿台の川端三郎先生そっくりの声の持ち主に何度も会った。恰（あたか）も、川端先生は誤解か勘違い、あるいは人間違いをしていたというが如しであった。もっとも、川端先生による被害はない。終始友好であったが、今考えると、誰かと人間違いをしており、駿台の CM の犠牲と言っても、「こいつは●●をしていたことがあるのだから、あの程度は仕方ない」と思われていたようにも思える。あるいは、駿台大阪校での業務妨害被害や、当時の刑事犯罪被害を京都校の諸君は知らないのかもしれない。

▽

駿台事件は女性問題などでは一切ない。そこで、10 年遅れで開始されたポリテクカレッジ岡山（現・能開大中国）では女性問題などは一切登場しない。結論から言えば、駿台事件は最初は「女性問題」でお茶を濁し、次に「人間違い」で話題提供をさせられ、最後は「利権」問題に結びつけられると、相当前から分析していた通りに、物語は進んでいる。だが、「部落問題」をどのようにして絡めたのであろうか。そこが全く分析できないのである。それも 40 年近くも。

▽

なお、Z3 氏が戻ってから、「人間違い」被害は攻撃的になっていった謎もある。そこで、Z3 氏に何度も抗議し、「今度悪質な形で来ると、訪問者の写真を撮る」と言うと、Z3 氏は「撮って、撮って。その方が僕も助かる。僕も困っている」と不可思議なことを言っていた。

Z 家や Z3 氏が我が家の住所番地を使用すれば、Z 家も困ろうにと通常は思う。Z3 氏に我が家の

番地を使用しないようにと抗議をすると同時に経緯を聞いた。

▽

**Z3氏は「うちのお袋が、1954年に役場に（浜田隆政家の住所番地で）戸籍を申請した」と奇妙なことを言う。**我が家から誰かが嫁いだとZ3氏は言っていたが、昔ならば今以上に、我が家の戸籍からは除去され、Z家の戸籍になるはずである。またZ3氏の母・Z家㊦が嫁いできたのは戦前でもある。

ちなみに、2007年の役場の地図ではZ家の現住所は我が家とは異なっているし、登記簿でも異なっている。

だが、郵便物や郵便受け、電話帳などでは…我が家の住所番地を使用し続けていた謎がある。

▽

Z家が我が家から分離したのは江戸時代のはずである。更に戸籍と現住所は同一でなくてもよいはずであるが、何故、我が家の住所番地を現住所でも使用するのであろうか。ちなみにZ3氏は司法書士である。法律を武器に何かをしていたようである。

**住民票も我が家の住所にしたようである。**

何度も、Z3氏に抗議をしたが、Z3氏が言うには「思ったよりも根が深い」というだけである。私には何のことかさっぱり分からない。

☆☆☆（資料）☆☆☆

**新一言No.18：同一住所同一番地が二軒解決のため、我が家の祖先を調べる**

◎ <http://h-takamasa.com/Blog-2/a-01/2022/12/09/2103/>

☆☆☆（資料終了）☆☆☆

▽

▽

なお、多くの人の印象操作で、「部落問題」と「女性被害者」が強調される。何年経っても、私には意味不明である。「ちんぷんかんぷん」という言葉はこのためにあるのであろう。

▽

▽

ポリテクカレッジ岡山辞職後の流れは最初の《◇—1》～《◇—3》となる。

詳細な動きは政治関係は拙著『日本のフィクサー ME』で、政治経済以外は拙著『閉じた窓にも日は昇る』で掲載中である。

▽

尤（もっと）も、何でも知っている㊦オジョウは言う。

㊦「小淵総理に手紙を出してどうなった」

㊦「小淵さん死んだ」

㊦「（書いても）…同じことよ」と。

▽

実際に、小淵総理の後で、今度は筑紫哲也氏に救済依頼をすると、筑紫氏は肺癌を公表して、それから死亡した。山崎春之駿台理事長に駿台事件の調査と復帰依頼を検討しかけると山崎氏はその頃に死亡した。住所二軒問題を追いつけると、Z3氏が昨年6月に死亡した。安倍氏の嘘関連追及の総仕上げを検討すると安倍氏が死亡したと言う。

尤も、Z3氏と安倍氏は実際は生きていると思う。両者共に、事前に、㊦（ME）に予告があり、両者の死亡時には我が家の包丁が一つずつ行方不明となった。数ヶ月前の一つだけはできたが後一つは不明である。

▽

ともかく、何を書いても・調べても意味はないようであるが、催眠で書かされればどうしようもない。

▼

▼

## 追記

Z3氏については、現時点で判明したことや類似点を整理上図式化して、あと一度だけ書いて打ち切りたいと思っている。余りに似させられたことに驚くであろう。それ以上の記述は時間の無

駄である。

▽

▽

海外の我が友が「19」と「110」を強調している。「19」は 2015 年訪米の際に片山組合で死亡が相次いだことを思い出した（2015 年 1 月 19 日、2 月 19 日）と。また、2019 年に㊦が中田組合長をして、お金を位田自治会の会計をしていた片山組合の人の所に持って行った。その際に、若い女性の人が出て、片山組合の㊦（ME）の親友の話をした。その時の女性が婦人警官に思えて仕方なかった。

それよりも前から、別に問題はないが、片山組合に㊦（警察）関係の人がいるのだろうかと思っていたことを、2023/10/19 催眠時に庭で喋らされたため、催眠言動は気づいたなら即公開で公開しておく。

▽

後は《◇—1》～《◇—3》と結合させれば、どう動くかは想像できよう。《◇—1・小泉政権》、《◇—2・菅直人政権》、《◇—3・安倍政権》ごとに動き方は違ってくることは言うまでもない。

■

■

(2023/10/21 12:12 突如催眠で念のため添付をと) : クリックで拡大。

<b>岡山県警本部長</b>	岡山 NEWS WEB 岡山県警察本部 新しい本部長に河原雄介氏が就任 2023年08月07日 17時14分
<b>美作警察署署長</b>	松永雄一美作署長:2022年3月29日赴任
<b>警視總監</b>	小島 裕史(こじま ひろし、1965年(昭和40年)1月24日[1] - )は、日本の警察官僚。第98代警視總監。 2020年(令和2年)8月24日、北海道警察本部長に就任[5]。翌2021年(令和3年)8月30日まで務め、東京オリンピックのマラソン・競歩の警備を担った[6]。 在任期間2022年10月6日[3] - 現職
	警視「庁」は国の組織ではない。東京都に属するのに、庁が付くところが、ややこしい。警視庁は東京都にある都道府県警察のこと だが、事実上警察庁長官がもちろん警察組織全体のトップだ。  警視總監は東京都の警察組織、警視庁のトップである。警視總監は警察組織全体では序列は2番目と書いてある資料もあるけれど、実際は違うと思う。  というのは警察庁のナンバー2は警察庁次長だ。ナンバー3は官房長。そして、官房長、次長を務めた人は長官に昇任するのが通例だ。また、次長と警視總監の入庁年次や年齢を見ると、次長の方が警視總監よりも年次が古い。つまり、先輩なのである  <a href="https://president.jp/articles/-/49973?page=4">https://president.jp/articles/-/49973?page=4</a>
<b>警察庁長官</b>	警察庁長官(けいさつちょうちょうかん、英: Commissioner General of the National Police Agency)は、警察庁の長たる警察官。  警察法第16条第2項の規定により、国家公安委員会の管理に服し、警察庁の庁務を統括し、所部の職員を任免し、及びその服務についてこれを統督し、並びに警察庁の所掌事務について、都道府県警察を指揮監督する。  露木康浩(第30代) 就任日 2022年(令和4年)8月30日

㊦ ME 全貌編—1・㊦（謎の X）と㊦（警察官）と政治家（#小泉純一郎、#菅直人、#安部晋三）、そして謎の Z

<http://hamatakachan.uh-oh.jp/?p=40724>

#仙谷由人 #佐々淳行 #蓮舫 #丸山和也

#朝日新聞 #統一協会 #駿台 #厚労省 #ベネッセ #部落問題  
us#Obama us#Trump cn#温家宝